

19 nouveaux cas de Covid-19 Cuba



La Havane, 4 mai, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont dépisté 19 nouveaux cas de Covid-19 après l'application de 1 997 tests dans tout le pays.

Ce chiffre porte à 1 668 le nombre de cas confirmés.

Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a fait savoir ce lundi matin que 49 autres patients ont quitté l'hôpital et que malheureusement deux autres sont décédés.

Cuba enregistre ainsi 876 personnes guéries, 721 malades et 69 décès.

2 543 personnes se trouvent sous surveillance épidémiologique dans des hôpitaux de tout le pays. 6 188 autres sont suivies chez elles par le personnel affecté au système d'attention primaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221666-19-nouveaux-cas-de-covid-19-cuba>



Radio Habana Cuba